

Últimas Noticias: El diario de la tarde - Uruguay

A cuatro años de su partida, el fútbol argentino rinde homenaje a la leyenda Maradona

Deportes



Publicada el: 25/11/24	Visitas: 47
Comentarios: 0	Ver comentarios
Votos: 43	Puntaje: 4.9

https://www.ultimasnoticias.com.uy/deportes/a-cuatro-anos-de-su-partida-el-futbol-argentino-rinde-ho menaje-a-la-leyenda-maradona_9503.php



Deportes

A cuatro años de su partida, el fútbol argentino rinde homenaje a la leyenda Maradona

A cuatro años de su ausencia, el fútbol argentino recuerda y celebra la grandeza de la leyenda Diego Maradona.

Recuerdo a Diego Maradona en el Cuarto Aniversario de su **Fallecimiento**

Este lunes, el fútbol argentino conmemoró al legendario Diego

Maradona, a cuatro años de su fallecimiento. La familia del ícono del deporte solicitó justicia por lo que consideran un homicidio involuntario, cáso que se encuentra en proceso judicial con ocho profesionales de la salud imputados. "A cuatro años de tu partida, estás más presente que hunca, Diego... ¡Cuánto te extrañamos por acá!", compartió la cuenta oficial de la selección argentina en X, equipo con el cual Maradona se consagró campeón del mundo en México 1986 y que recientemente volvió a alzarse con el trofeo en Catar 2022

bajo el liderazgo de Lionel Messi. Numerosos clubes recordaron al "Diez", entre ellos el popular Boca Juniors, equipo del cual era fanático y donde se retiró. Boca Juniors publicó en sus redes sociales una imagen de su icónico estadio, La Bombonera, iluminando únicamente el palco

en el que solía estar Maradona. Lionel Messi también se sumó a los homenajes en Instagram, publicando la palabra "Eterno" junto a una foto del astro sosteniendo el trofeo obtenido en 1986. Por su parte, Argentinos Juniors, club donde comenzó su carrera profesional y cuyo estadio lleva su nombre, difundió un emotivo video con los goles de un joven Maradona.

Dalma y Giannina Maradona, hijas del futbolista, recordaron a su padre en las redes sociales y enfatizaron su pedido de "justicia" ante la muerte del ídolo, que se encuentra bajo investigación

judicial en Argențina.

Giannina expresó en X: "No te moriste, a vos te mataron". Los ocho imputados son médicos y enfermeras que estaban a cargo del cuidado de Maradona dúrante su internación domiciliaria en una vivienda de la periferia norte de Buenos Aires, donde falleció mientras se recuperaba de una cirugía cerebral. Entre los imputados se encuentra la enfermera Gisella Madrid, quien enfrenta un juicio por jurado solicitado por su defensa; la audiencia preliminar comenzó en octubre.

El juicio oral para los otros siete imputados está programado para iniciar el 11 de marzo de 2025. En octubre, además, los hijos de Maradona lanzaron una fundación en su nombre para honrar su legado y anunciaron la construcción de un mausoleo de 1.000

metros cuadrados donde descansarán sus restos.

Este estará ubicado en el centro de Buenos Aires y se inaugurará en 2025 bajo el nombre de "M10 Memorial".

AFP

Fuente: Telenoche

Imágenes

A CUATRO AÑOS DE SU PARTIDA, EL FÚTBOL ARGENTINO RINDE HOMENAJE A LA LEYENDA MARADONA

A cuatro anos de su partida el futbol argentino rinde homenaje a la leyenda maradona

Tags

estadio, maradona, juniors, recordaron, fallecimiento, sociales, argentina, judicial, justicia, giannina, imputados, argentino

Noticias relacionadas

- 4.7 * Los descendientes de Diego Maradona inician una fundación en su honor y proyectan la construcción de un mausoleo en su memoria
- 4.8 * La justicia argentina da luz verde al traslado del cuerpo de Diego Maradona, solicitado por sus hijas
- 4.9 * Audiencia clave en el caso Maradona: se reanuda la investigación por posible "homicidio con dolo eventual
- 3.8 * Una histórica camiseta de Maradona será exhibida en Qatar durante la Copa del Mundo
- 4.3 * Nacional rinde emotivo homenaje a Juan Izquierdo con un impactante video de despedida tras su trágica partida
- 4.6 * Conmebol rinde homenaje a Luis Suárez: un jugador se despide y una leyenda nace
- 3.9 * Federico Valverde expresó su sentir sobre la salida de Luis Suárez:

"Nos deja una leyenda del fútbol uruguayo

- 3.8 * Andrés Iniesta cuelga las botas: el adiós de una leyenda del fútbol mundial
- 4.2 * La historia detrás de Santa Rosa: el fenómeno del 30 de agosto y su legado
- 3.7 * Peñarol rinde homenaje al futbolista tricolor Juan Izquierdo luego de su triste partida

Categorías

#8m
Interior
aldea
Breves
básket
ciencia
Clima
columnistas
Cotizacion monedas
Cultura
Curiosidades
departamentales
Deportes
derechos humanos
díalogos
Economía
Empresariales
Empresas
Fútbol internacional
Fútbol uruguayo
Fúnebres
fútbol
General
género y feminismos
internacional
Internacionales
latidos
Maldonado
Mascotas

minuto a minuto
Mundo
municipales
Nacional
Estados Unidos
noticias de local
México
noticias de salud
noticias de tecnologia
obituarios
Opinión
policial
Policiales
Política
Principal
Resultados de juegos
Rurales
Salto
Salud
Show
sin categoría
sindicales
Sociedad
Tecnología & internet
titulares del día
tribuna
Turf
uncategorized
uruguay decide 2024